

TOURISME: une plage public fermée pour la venue du roi d'Arabie Saoudite

Une importante délégation saoudienne va se rendre sur la Cote d'Azur. Ainsi, le roi Salmane ben Abdelaziz Al Saoud va s'installer, avec 500 personnes au château de l'Aurore à Golfe Juan, sur la [COMMUNE DE VALLAURIS GOLFE JUAN](#) / T : 04.93.64.24.24. La visite doit durer un mois environ. Les premiers membres de la délégation sont arrivés jeudi dernier. Dans ce cadre et par intermittence, la plage publique de la Mirandole sera privatisée et donc fermée aux non invités. Cela sera le cas, annonce le sous-préfet, à chaque fois qu'une personnalité de premier plan viendra occuper la villa du roi Fahd. Il s'agit donc ici d'une mesure de sécurité afin d'éviter la mise en danger d'un roi de pays en guerre.